

Jahresbericht 08 der Präsidentin

Da ich keine grosse Schreiberin bin, werde ich mich kurz fassen. Mein erstes Amtsjahr habe ich aus meiner Sicht gut über die Runden gebracht. Sicherlich auch dank der guten Unterstützung der anderen Vorstandsmitglieder.

Wir können auch auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken.

Im April hat Vroni den Coach Kurs besucht, damit wir dann unsere Trainings beim J&S abrechnen können. Doch ein Coach alleine nutzt nichts, wenn wir keine Leiter haben. Also haben sich Ernst und ich entschieden, den Leiter 1 Kunstrad zu belegen. Natürlich mit der Auflage, dass wir uns auf dem Einrad halten können. Was uns natürlich auch gelang.

Im Juli waren wir mit 12 SportlerInnen an der WM in Kopenhagen, von wo wir mit guten Resultaten zurückkehrten. Näheres könnt ihr aus dem Renn- und Hockeybericht entnehmen.

Im September fand die SM Rennen in Aarau statt. Es war das erste Jahr mit dem neuen Punktesystem. Man konnte die erfahrenen Punkte aus der laufenden Saison mitnehmen. Die Oltner - FahrerInnen beendeten ihre Rennsaison als erfolgreichstes Team.

An den verschiedenen Anlässen, wo wir die „Beiz“ führten, konnten wir ein paar „Bazeli“ für die Kasse erwirtschaften. So auch an der SM Hockey in Olten, welche unsere beiden A Teams mit den Rängen 4 und 6 beendeten. Näheres siehe Hockeybericht.

Zum Jahresabschluss besuchten wieder einige Sportler und Leiter das Trainings - Weekend in Filzbach, was wieder allen viel Spass bereitete.

Nun freue ich mich auf ein weiteres erfolgreiches und unfallfreies Jahr.

Eure Präsidentin
Gaby